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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP  
 
Wie geht es unseren Polizisten? 
 
Wir fragen den Senat:    
 

1. Wie hoch war monatlich der durchschnittliche Krankenstand innerhalb der Poli-
zei im Jahr 2024 und bisher im Jahr 2025 (bitte insgesamt sowie getrennt für 
die Städte Bremen und Bremerhaven angeben)? 
 

2. Wie hat sich die Zahl der langzeiterkrankten Beamtinnen, Beamte und Beschäf-
tigten der Polizei in den letzten zwei Jahren entwickelt (bitte insgesamt sowie 
getrennt für die Städte Bremen und Bremerhaven angeben)? 
 

3. Welche Gründe sind nach Ansicht des Senats ursächlich für den Krankenstand 
bei der Polizei und welche Maßnahmen hat der Senat getroffen, um den Kran-
kenstand im Bereich der Polizei zu senken? 

 

 

 

 
Dr. Marcel Schröder, Thore Schäck und Fraktion der FDP 


